

令和7年 新年のごあいさつ

国見町長
村上 利通



明けましておめでとうございます。謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中のご支援に心より感謝申し上げますとともに、町民の皆さまのさらなる飛躍をお祈り申し上げます。

さて、昨年は、元旦に発生した能登半島地震に始まり、度重なる豪雨災害、記録的な猛暑など、自然災害や気候変動の影響を強く感じる出来事が続き、国見町のプライドでもある農作物へも大きな影響を及ぼしました。また、エネルギー価格の高騰や円安傾向が進んだことで、生活への負担感が一層大きくなった一年となりました。

一方で、2024年はスポーツや文化でも記憶に残る年となりました。パリオリンピック・パラリンピックでの日本人選手たちの活躍やメジャーリーグでの大谷翔平選手の活躍は日本中を熱狂させました。さらに、映画やアニメといったエンターテインメント分野でも、国内外で日本発の作品が高い評価を受け、文化の輸出がますます進んでいることを実感する年でもありました。

そのような中、私は昨年11月に町長に就任し、町民の皆さまとともに「地域の誇りと未来を共にみんなが主役の地域づくり」を目指して歩み始めました。これからの国見町が持続可能な発展を遂げるため、また、次世代に誇りを持って引き継げる町づくりを実現するために5つの目標を掲げました。

一つ目は「住民主役の信頼されるまちづくり」です。住民ニーズに基づいた効果的な政策を展開し、公正かつ透明な行政運営を徹底します。

二つ目は「安全安心でいつまでも住み続けられる地域づくり」です。防災・減災対策を強化し、町民

の皆さまの安全安心を確保します。また、医療・福祉・介護体制を維持するとともに交通弱者が利用しやすい生活交通を拡充します。さらに美しい自然環境を守るとともに、再生可能エネルギーの活用など地球環境に配慮した取り組みを推進します。

三つ目は「互いに支え合い助け合える思いやりのある地域づくり」です。高齢者の健康長寿を推進する取り組みを進めるとともに子どもたちの学習・スポーツ環境を充実させる取り組みを進めます。

四つ目は「誰もがイキイキと活躍できる地域づくり」です。農業者、商工業者への支援や起業への支援を充実させ、地域内事業者による農商工連携によって地域経済の発展を促進します。

五つ目は「住んでよかった 選んでよかったと実感できる地域づくり」です。住民同士が交流できる場の拡充やスポーツ活動への支援を拡充し、地域コミュニティの活性化を図るとともに地域の宝を大切にし、歴史・伝統・文化を継承していく取り組みを進めます。

これらの取り組みを進めるにあたり、私は「町民の声を最優先に」という姿勢を忘れません。町民の皆さまと直接対話する機会を大切にし、現場の声に耳を傾けながら、皆さまとともに国見町の未来をつくってきたいと思えます。

結びに、2025年は、町民の皆さま一人ひとりが「この町に住んでいて良かった」と感じられるような国見町を実現するため、職員一同、心を一つにして取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

新しい年が、町民の皆さまにとって希望に満ちた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます、年初のごあいさつとします。

今年で32回目を迎える、冬の風物詩「あつかし山ビッグツリー」
冬の夜空に浮かび上がる幻想的な光のツリーは、毎年多くの人々を魅了しています。その煌びやかな光は、年の瀬を知らせるとともに、来る年が町民の皆さまにとって良い年になるようお願いが込められています。
長年親しまれてきた「あつかし山ビッグツリー」を裏側で支える人たちを追いかけ、汗を流す姿と思いに迫りました。

特集 Special Feature

冬の夜空を彩る 裏方のヒーローたち